

令和4年12月5日

御利用者・御家族の皆様  
関係機関の皆様

社会福祉法人同愛会  
川崎市北部地域療育センター  
所長 山口 直人

#### 北部地域療育センターにおける新型コロナウイルス感染症発生の状況について

皆様におかれましては日頃より当センターの運営に御理解と御協力を賜り誠にありがとうございます。  
ございます。

さて、北部地域療育センター職員について、12月3日(土)新型コロナウイルス感染症陽性が判明いたしました。当該関係者および当該関係者と接触があったと思われる職員・関係者についてはすでに連絡をさせていただき以下の対応を実施しております。

皆様におかれましてはセンターの状況について御理解をいただき、御利用について御判断くださいますようお願い申し上げます。

#### 1. 陽性者について

7日間の自宅療養後勤務再開となります。

#### 2. 接触のあった関係者について

保健所から濃厚接触者はいないという判断をいただきましたが、接触があったことについて注意喚起をさせていただきました。

#### 3. その他

その他関係者への個別のお知らせや関係した場所への消毒についてはすでに実施しており、センターは通常運営としております。

センターでは、引き続き新型コロナウイルス感染症への感染予防と感染拡大防止に努めてまいります。

以上